

ABSTRAK

Asep Rahman: Pengaruh *Operational Efficiency Ratio (OER)* Terhadap *Return On Equity (ROE)* Pada PT. Bank BNI Syariah Periode 2011-2015

OER merupakan rasio perbandingan antara biaya operasional dengan pendapatan operasional. Semakin rendah angka rasio OER, maka akan semakin baik kinerja manajemen suatu bank tersebut, sehingga mengakibatkan bank dalam menggunakan sumber daya yang ada di bank tersebut lebih efisien dan keuntungan yang diperoleh akan lebih besar. Semakin tinggi ROE menunjukkan kemampuan perusahaan menggunakan modal sendiri untuk menghasilkan tingkat keuntungan yang tinggi bagi para pemegang saham atau investor. Hal ini yang melatar-belakangi untuk diadakan penelitian. Jika OER naik atau menghasilkan laba besar, maka ROE juga naik dan menghasilkan laba yang besar. Penelitian ini diambil dari latar belakang dengan rumusan masalah, diantaranya; Pengaruh jumlah *Perkembangan Operational Efficiency Ratio (OER)*, dan Pengaruh *Jumlah Return On Equity (ROE)*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh jumlah *Perkembangan Operational Equity Ratio (OER)* pada PT. Bank BNI Syariah. Dan Pengaruh *Operational Efficiency Ratio (OER)* Terhadap *Return On Equity (ROE)* Pada PT Bank BNI Syariah.

Dalam kerangka berfikir, Semakin besar angka rasio OER, maka kondisi *Perkembangan Operational Efficiency Ratio (OER)* di Bank BNI Syariah semakin besar juga jumlah pendapatannya. Dan adapun dilihat dari hasil laporan keuangan *Operational Efficiency Ratio (OER)* dari mulai Triwulan I tahun 2011 sampai Triwulan IV tahun 2015 mengalami hal yang fluktuatif naik-turun. Pengaruh *Operational Efficiency Ratio (OER)* Terhadap *Return On Equity (ROE)* memiliki hubungan yang sangat rendah

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode deskriptif dengan menggunakan data dari laporan keuangan tahunan PT. Bank BNI Syariah 2011-2015. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dan Primer yang diperoleh dari www.bi.go.id. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi, korelasi, koefisien determinasi, uji-t statistik.

Berdasarkan Hasil Penelitian, dapat disimpulkan bahwa Pengaruh *Operational Efficiency Ratio (OER)* Terhadap *Return On Equity (ROE)* berdasarkan hasil penelitian uji statistik uji t dengan hasil besarnya t_{hitung} sebesar 0,16 yang lebih kecil t_{tabel} 0,45. maka diyakini bahwa H_0 ada di daerah diterima dan H_a ditolak, artinya tidak ada pengaruh yang signifikan diantara *Operational Efficiency Ratio (OER)* Terhadap *Return On Equity (ROE)* PT. Bank BNI Syariah.. Ketika *Operational Efficiency Ratio (OER)* mengalami kenaikan maka *Return On Equity (ROE)* mengalami penurunan, begitu juga sebaliknya ketika antara *Operational Efficiency Ratio (OER)* mengalami penurunan maka *Return On Equity (ROE)* mengalami kenaikan.

Kata Kunci: *Operational Efficiency Ratio (OER)*, dan *Return On Equity (ROE)*